

Volver a [Frente Amplio, la Unión del Pueblo](#)

<http://www.chasque.net/vecinet/framplio.htm> / <http://www.chasque.net/vecinet/famplio00.htm>

Segunda Conferencia Episcopal Uruguaya

CRISTIANOS Y MARXISTAS: "ES ASUNTO DE CONCIENCIA"

Declaraciones de Monseñor Rubio.

La actitud que deben asumir los cristianos frente a los partidos de ideología marxista no será considerada por la Conferencia Episcopal Uruguaya, declaró el Secretario de dicho evento, Monseñor Rubio, quien agregó que, por otra parte, los documentos pontificios anteriores ya dan amplia respuesta a este tipo de pregunta, o sea, que se trata de un problema de conciencia'.

Por otra parte de alguna prensa se había informado que un grupo de católicos solicitaría a la Conferencia Episcopal que se pronunciase sobre la actitud que deben adoptar los católicos ante posibles contactos entre grupos cristianos y marxistas.

Monseñor Rubio precisó que la Conferencia no había recibido ninguna solicitud formal sobre este asunto, del cual estaban enterados únicamente por informaciones periodísticas. Por consiguiente, concluyó, el tema no será considerado por los obispos.

En la jornada de ayer los once obispos, presididos por el Arzobispo Coadjutor de Montevideo, Monseñor Carlos Partelli, se abocaron a la evaluación del trabajo realizado en este año por los obispos y responsables de Diócesis.

La Conferencia Episcopal concluirá el miércoles, oportunidad en que habrá de ofrecerse una conferencia de prensa sobre las resultancias del evento.